

martes, 22 de septiembre

19:30

conferencia

¿Qué edad tiene el artista?

Por:

Jorge Sabino Pina,
profesor de la Facultad de
Bellas Artes de Teruel

Arturo Gómez,
profesor de la Escuela
Superior de Artes de
Zaragoza y

Mariela G. Vives,
presidenta de la
Asociación de Artistas
Plásticos GOYA-ARAGÓN

**XXV ANIVERSARIO ASOCIACIÓN
ARTISTAS PLÁSTICOS GOYA-ARAGÓN**



La Asociación Artistas Plásticos Goya Aragón, con este curioso título, analizará y debatirá, no tan sólo la situación del Arte actual, sino también experiencias profesionales de todo tipo de artistas. La sesión se divide en tres partes en las que se tocarán los siguientes temas:

Primera parte.-
Arte emergente (jóvenes artistas)
por Jorge Sabino Pina.

Segunda parte.-
Artistas en la madurez ¿Cual es su
problemática?
por Arturo Gómez

Tercera parte.-
¿Quiénes reciben más ayuda:
Jóvenes artistas, artistas en la
madurez o "artistas póstumos"?
por Mariela G. Vives.